



AGENCIA UNO

Llaman a incentivar la donación de órganos en la región

Cifras del Ministerio de Salud señalan que en la región han existido 21 donantes de órganos desde 2010 a la fecha, llevando, en lo que va del año, 3 donantes.

Respecto a pacientes en lista de espera, si bien el organismo no tiene el dato regional, ya que todo aquel que esté esperando un órgano ingresa a un único listado nacional, se especifica que 1.875 chile-

nos les hace falta un trasplante de riñón, seguido de hígado (252), pulmón (56), corazón (26) y páncreas (21).

"Siempre es bueno incentivar la donación de órganos y conversar sobre el tema con la familia para que respeten lo que sus seres queridos han dispuesto al respecto. La donación salva vidas", comentó Sergio Calcagno, presidente regional del Colegio Médico

(Colmed).

Aldo Cañete, médico jefe de procuramiento del Hospital de Iquique, indicó que los órganos que más se han donado en el recinto han sido riñones e hígado: "Por distancia, los demás no se pueden trasladar, pues el tiempo que permanecen viables fuera del cuerpo es de máximo 4 horas. También ha procurado en forma importante piel, con

más de 200 pacientes donantes, cuyos tejidos se procesan en Iquique".

Explicó que para que se lleve a cabo la donación de órganos, "es requisito fundamental que la familia del paciente que fallece esté de acuerdo con la donación. Aunque exista una ley que dice que todo mayor de 18 años es donante, es la familia la que finalmente decide".

21 DONACIONES SE HAN REALIZADO DESDE 2010 A LA FECHA